



Pièces	18 Pièces
Superficie	516 m²
Référence	84051583
Prix	4 050 000 €

Vaucresson

Maison à vendre (92420)

Cette propriété édifîé en pierre meulière, bénéficie d'une surface habitable de 407 m² pour une surface au sol totale de 517 m². Elle a été édifîé en 1880 sur une parcelle de 3513 m². Au rez de jardin, elle comprend une entré avec très belle hauteur sous plafond, des toilettes invités, un vaste séjour de 60 m² s'ouvrant de plain pied au sud sur le parc et à l'ouest sur une grande terrasse, une salle à manger avec bow window, un office et une grande cuisine dinatoire. Le premier étage dessert une chambre parentale de 36 m² et trois grandes chambres de 16, 16 et 20 M², une salle de bains, une ...

This buhrstone property boasts 407m² (4,380 sq ft) of living space and a total of 517m² (5,565 sq ft) of floor space. Built in 1880 on a 3,513m² (37,814 sq ft) plot. Garden level: entrance hall with high ceilings, guest toilet, large 60m² (646 sq ft) living room opening southwards onto the grounds and westwards onto a large terrace, dining room with a bow window, pantry and a large eat-in kitchen. First floor: 36m² (388 sq ft) master bedroom and three large bedrooms (16m² or 172 sq ft, 16m² or 172 sq ft and 20m² or 215 sq ft), bathroom, shower room and separate toilet. Second floor: 5 good-sized ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

